

夢、希望、力。全力応援！

志學舎タイムズ

9月号

志學舎本部発行
第206号



いよいよ2学期がスタートします。

いよいよ2学期がスタートします。今年は一〇月まで暑い日が続くというような気象予報も出ていますが、部活、学校行事は一番充実する学期です。是非とも人格の成長とともに素晴らしい思い出をたくさん作って欲しいと思います。

学習においても中3生は勝負の学期、その他の学年においても2学期に学習する内容は入試でも大いに取り上げられる単元ばかりです。全てが充実するよう塾も精一杯応援します。

また、9月に検定の締め切りがやってきます。中3生は入試に使用できる最後のチャンスになる可能性が高いので申し込み忘れだけは十分に気をつけてください。

その他の学年の皆さんは学期ごとに英検、漢検、数検の何かの検定は一つは挑戦する習慣を作っていくようにしましょう。必ず、学力向上や自分への自信につながりますよ。

★四谷コース(中学受験)通信

いつも、ご理解、ご支援ありがとうございます。四谷コース責任者の佐々木俊介です。

さて9月です！学校でも2学期が始まり、塾でも予習ナビ&予習シリーズ「下巻」での学習が始まりましたね！

小4生は、4年下から理社が本格化し、受験でもよく出る分野・内容を扱うようになります。また小5生は、社会が歴史となり、覚えなければならぬことが一気に増えるだけでなく、理科も内容がさらに「深掘り」され、難易度が上がったものになり、かつ算数も、各分野で「比」の概念を使つての、難易度が高まった演習・訓練が入つてきて、油断できない日々が続きます。

しかし、フオーロ講座(予習ナビ) ↓親子ミーティング ↓アイウィル授業(演習) ↓週例テスト ↓復習ナビのサイクルをきっちり守っていけば、絶対に学力は向上します。また、いつでも私たち志學舎のスタッフが全力でサポートしていきます。一緒に頑張ってください！

そして小6生は、9月8日(日)合不合テストのあと、9月15日(日)より「**中学受験サクセス講座**」が始まります！「午前中に、生徒さん一人ひとりの志望校の過去問を、本番さながらに解く(そしてそれと同時並行で、先生たちが採点) ↓午後、各教科の直しを、先生たちのヒントやアドバイスを元に、徹底的に直しをする」講座。志學舎の必殺技です！

小6生の皆さんも、私たち志學舎のスタッフが全力でサポートしていきます。一緒に頑張ってくださいませよう！

★東進中学NET通信

この夏の振り返り

こんにちは、東進中学NETの須一です。今年の中学NET生の夏は非常に充実していたように感じていますが、みなさんは夏の目標を達成できましたか？！

この夏を振り返ると、スタートは東進数学科の沖田先生の特別公開授業でした。中学一年生も参加する中、日本最難関高校である兵庫県の灘高校の入試問題に取り組みました。まだ習ったことのない生徒もおり難しい問題でしたが、授業の中で「解けた！」という達成感を味わうことができました。そして何より「数学にセンスは必要ない！」という沖田先生のメッセージに勇気づけられた生徒も多かったのではないのでしょうか？

公開授業を皮切りに、全国ランキングに入る生徒が続出したのもこの夏のハイライトです。全国向上得点ランキングトップ30に最大6名が同時にランクイン！全国一位の生徒もいました。また校舎別では、多摩センター駅前校、高幡不動校、南大沢校の3校舎がランクインしました！

だいぶ勢いづいてきました。2学期もこの勢いで頑張ってくださいませよう！



私たちは、生徒・保護者、塾にたずさわる全ての人が、笑顔になれる塾を目指します。

★東進CODEMONKEY通信

こんにちは。東進コードモンキー本部の丸山です。いつも楽しく、前向きにプログラミングに取り組んでいただき、ありがとうございます。

今日はアルゴリズムについてお話させていただきます。

◎日常でも重要なアルゴリズムとは？

「アルゴリズム」という言葉をご存じでしょうか。以前NHKの番組内で「アルゴリズムたいそう」という人気コーナーがあったことをご存じの方もいらっしゃるのではないのでしょうか。

「アルゴリズム」とは「問題を解決するための方法や手順」のことを指しますが、「アルゴリズム」を説明するために、よく大根のいちよう切りが例に挙げられます。大根をいちよう切りにするための手順を2つ考えてみましょう。

①30枚に輪切りしてそれぞれを4等分する

縦に4等分した4本をまとめて30枚ずつに切り分ける

①の場合、40枚に輪切りするのに29回、30枚をそれぞれ4等分するのに各2回で60回、合計89回切る必要があります。

②の場合、縦に4等分するのに2回、その後



カットした4本をまとめて30枚ずつに切り分けるのに29回、合計31回となり、②の方が効率的な切り方であることが分かります。

2024年度 第2回検定

◆英語検定

試験日：9月28日(土)

2次試験：10月17日(日)

申込締切：各教室にお問い合わせください。

※英検対策授業を今回も実施します。早めにお申し込みください。

◆漢字検定

試験日：10月12日(土)

申込締切：9月10日(火)

◆数学検定

試験日：11月9日(土)

申込締切：10月1日(火)

★検定のお知らせ

いよいよ今年度第2回の英検、数検、漢検が行われます。締め切りが近くなっていますので、申し込み漏れのないよう、よろしくお願い致します。特に受験生は入試まで最後のチャンスとなる可

志學舎ではプログラミングの楽しさや学び方が分かる説明会を随時実施しています。是非各教室までお問い合わせください。

も、また社会に出てからもあらゆる場面で役立ちます。

プログラミングの世界においても、効率的なプログラミングを書くために「アルゴリズム」を学ぶことはとても重要であり、東進コードモンキーでは楽しくプログラミングを学びながら「アルゴリズム」について学ぶことができます。

能力が高いです。是非ともお申込みください。またキャンプテンコースに在籍している小学生は検定を中間目標に毎週のテキストに取り組みしております。是非ともお申込みをよろしくお願い致します。

★全国統一テストが始まります。

「学力を測る」だけでなく「学力を伸ばす」模試、秋の「全国統一テスト」の申込がスタートしました！

2024年度 第2回全国統一テスト

●全国統一中学生テスト
10月27日(日)

●全国統一小学生テスト
11月3日(日)

●全国統一高校生テスト
11月4日(月・祝)

志學舎では、事前説明会やチームミーティング、合格作戦打ち合わせ等で、生徒一人ひとりの目標を設定し、テストまでの学習計画を立てています。この夏の長時間学習で身につけた知識と学習体力で、サクセス講座等の実践演習でアウトプット中心の学習に励み、その成果をいかなく発揮してほしいと思います！

また、ここ数年、塾内では当たり前な光景となりつつありますが、学年・年齢、カリキュラムの枠にとらわれない先取り学習で、

See
現状を知る
全国統一テスト

Plan
作戦を立てる
①自己採点
②個人成績表返却面談

Do
学習を継続する
①解説動画・見直し勉強会の受講
②学習習慣の確立

Challenge
統一テストに挑戦
次回の統一テストで自己最高点を目指す！

私たちは、生徒・保護者、塾にたずさわる全ての人が、笑顔になれる塾を目指します。

生が高校生テストに挑戦しています。

志學舎生ももちろんですが、まだ塾に通われていない地域のみなさまの挑戦もスタッフ一同、全力で応援します。ぜひこの全国統一テストを挑戦と達成、学力を伸ばすヒントを得られる機会にしてください！

★夏期集中講座体験記

中3 黒坂南月（豊田教室）

僕は、今回の夏期集中講座で学び、得たことが2つあります。一つ目は、慣れない環境下で勉強・テストをすることに慣れていくことの大切さです。集中講座では全ての志學舎の人が八王子学園で勉強 するという普段とは全く違う環境でした。その中で僕はかなりストレスを感じました。いつも以上に集中できなく、普段通りのパフォーマンスをすることができませんでした。しかし、多くの人が全力で取り組んでいるので、やらなければという気持ちがあり、頑張ることが出来ました。自分にとってプラスになることがやらなければという気持ちだけだったので、今後は慣れない環境でストレスが多い場合は、頑張れる環境になるように自分の考え方を換え、受験本番では普段通り、リラックスして最大限のパフォーマンスをし、最高の形で本番を迎えたいです。

二つ目は、未来発見講座で見つけた自分の長所とその活かし方です。自分は今まで生活面、勉強面の両方で自分の長所を見つけていることが出来なく、自分に自信をあまり持てていない状態でした。しかし、未来発見講座でもらった先生が思う僕の長所に「目標がある」とそれに向かって頑張れる」というのがありました。それを見て、自分にはこんなにもよい長所があるんだと思うのと同時に、期待してもらっているんだとも思いました。捉え

方によって多くのことは自分のモチベーションやエネルギー源になると考えることができませんでした。そのおかげで毎日小テストがある夏期講習では、目標である9割5分以上をほぼ保つことができています。これは目標を持つことがストレスやプレッシャーなどにはならず良い刺激になっている証だと思えます。このまま目標をもって進むことが自分のモチベーションになると捉えてプレッシャーなく頑張りたいです。

今回の夏期集中講座で得たものは入試だけではなく、自分の今後の人生で活かせるものだと思っています。今回で得て、知った自分の強みをどんどん出していい形で入試本番を迎えたいです。

★夏期集中講座体験記

中3 板東李佳（日野教室）

夏期集中講座は、いつもの勉強時間をはるかに超える勉強時間でした。自分は集中力が無く、家だとしても怠けてしまうのですが、この3日間は時間が決められ休む暇も無かったので、ずっと勉強をすることができました。とても疲れましたが、充実した3日間でした。また家でもこの集中力が続くようにタイマーで計ったりして計画的に勉強しようと思います。

この3日間で、数学と英語の理解が深まりました。数学の2次関数ははじめは苦手意識を持っていましたが、先生に教えてもらい、自力で解けるようになり少し自信ができました。自分が最も苦手な英語は、間違いだらけでしたが、先生が丁寧に解説をしてくれたことで理解することができました。

未来発見講座はとても楽しかったです。先生が明るく話してくれて、話も面白かったです。班になっての活動だったので、違う校舎の生徒とも話

すことができました。また、高校でやりたいことのイメージができ、高校生活が楽しみになりました。なので、自分に合った高校に入り、たくさん勉強して、楽しい高校生活を送りたいです。そのためにもまずは英語を得意にします。

★夏期集中講座体験記

中3 小野暉一（みなみ野教室）

夏期集中講座を通して学んだことが3つある。一つ目は計画を立てて勉強することの大切さだ。夏期集中講座では、3日間で約30時間勉強した。その中で何回もの小テストと最終日のまとめテストが行われた。今日の何コマ目に何の小テストがあるのか、いつその勉強をしなければならぬのかをあらかじめ計画しておくことが重要だと1日目感じた。計画を立てることでテスト勉強をスムーズに行うことができ、休み時間の使い方にも迷うことがなくなった。2日目や3日目はそれを意識して休み時間中、集中して勉強に取り組むことができた。今後は休み時間を無駄にしないで勉強しようと思った。

2つ目は、他教室のライバルたちと競う競争心が芽生えたことだ。今まで普段の授業では自分のペースで問題を進めていた。しかし、クラスの中には自分より能力の高い人が集まっているように感じていたため、どこか心の中で「負けたくない」という気持ちが芽生え、そういう環境に長い間居る中で、不思議と集中して必死に勉強に食らいつくようになった。今まで自分になかった「ライバル心」に火が付いたのは、夏期集中講座で長い時間を一緒に過ごしたライバルがいたからだ。このような経験を無駄にせず、たくさんライバルをつくり、ともに受験という課題を乗り越えていきたい。

3つ目は自分の強みを認識し、将来の夢の実現のための道筋が見えたことだ。教師になりたい、とぼんやり考えていたが、夏期集中講座で自分の強みを教室の先生から教えてもらうことで、なりたい教師像がより明確にできたように感じた。それが夏期集中講座後半もやり抜く力の一部にすることができた。また、勉強に対する姿勢も変わった。人に言われてから勉強するのではなく、自分から進んで勉強しようとする姿勢が身につけてきたように思う。

私はこの3つのこと以外にもたくさんの方を学んだ。改めて考えた自分の将来の夢実現のために勉強を頑張る、これが今の目標だ。この目標を達成するためにこの夏期集中講座で得たものをフルに活用していきたい。まずは悔いのない夏休みを送れるように今日からまた頑張っていきたい。



**2学期の通常授業は
9月3日(火)スタート!**

志學舎公式HP




志學舎 小中高一貫指導!
四谷大塚NET加盟塾

www.sigakusya.com



■高幡教室☎(042)593-1765 ■日野教室☎(042)586-1515 ■豊田教室☎(042)585-3230
■南大沢教室☎(042)676-5566 ■みなみ野教室☎(042)632-0251 ■西八王子教室☎(042)661-3855
■若葉台教室☎(042)350-2151 ■多摩センター教室☎(042)337-5558 ■立川教室☎(042)519-3325

●志學舎ブログ→
毎日更新中! ここでしか読めない話が盛りだくさん!



●問い合わせフォーム
無料体験の申し込み、資料請求などメールでも受け付けております。お気軽にどうぞ!



私たちは、生徒・保護者、塾にたずさわる全ての方が、笑顔になれる塾を目指します。